



Genossenschaft Migros Ostschweiz

M e d i e n m i t t e i l u n g

Baugesuch für Migros-Formate in der Passage Frauenfeld eingereicht

Die Migros Ostschweiz hat bei der Stadt Frauenfeld ein Baugesuch für die Modernisierung von Klubschule, Supermarkt, Restaurant, Take-Away und Hausbäckerei im Einkaufszentrum Passage eingereicht. Diese soll von Anfang bis Ende 2027 umgesetzt werden. Bis dahin bleiben sämtliche Migros-Formate wie gewohnt geöffnet.

Frauenfeld / Gossau (SG), 15. Dezember 2025 – Die Migros-Formate im beliebten Einkaufszentrum Passage in Frauenfeld wurden 1993 eröffnet und letztmals 2007 erneuert. Nach 18-jährigem Betrieb steht nun der Ersatz der Gebäudetechnik von Klubschule, Supermarkt, Restaurant, Take-Away und Hausbäckerei an. Beim geplanten Umbau werden die Migros-Formate modernisiert und zum Teil neu im Einkaufszentrum positioniert.

Investition in attraktives Einkaufs- und Genusserlebnis

Im Migros-Supermarkt werden die Sortimente auf der rund 3'500 m² grossen Verkaufsfläche im ersten Untergeschoss neu angeordnet, um dem Wunsch der Kundinnen und Kunden nach einem raschen, unkomplizierten Einkauf noch besser zu entsprechen. Direkt beim Ladeneintritt kann man künftig den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Hausbäckerei beim Backen über die Schulter schauen. "Wir möchten den Einkauf für unsere Kundinnen und Kunden noch komfortabler und attraktiver gestalten", erläutert Jörg Ehrensperger, der als Leiter einer Verkaufsgruppe auch für den Supermarkt im Einkaufszentrum Passage verantwortlich ist. Das Migros-Restaurant im ersten Obergeschoss wird ebenfalls

modernisiert und mit einem zeitgemässen, gemütlichen Ambiente zum Verweilen und Geniessen einladen. Für mehr Auswahl sorgt künftig ein Asia Counter, an dem feine Wok-Gerichte aus individuell wählbaren Zutaten innert weniger Minuten frisch für jeden Gast zubereitet werden. Der Take-Away erhält einen neuen Standort im Erdgeschoss und wird direkt vom Bahnhofplatz aus zugänglich sein. Die mit dem Umzug der Hausbäckerei in den Supermarkt freiwerdenden Räume im zweiten Obergeschoss werden künftig durch die Klubschule genutzt.

Nächste Schritte

Die Migros Ostschweiz hat bei der Stadt Frauenfeld im Dezember 2025 das Baugesuch eingereicht. Einen planmässigen Ablauf des Bewilligungsverfahrens vorausgesetzt, werden die Umbauarbeiten 2027 etappiert umgesetzt. Der Supermarkt wird von Anfang des Jahres bis Sommer 2027 erneuert, die Arbeiten im Take-Away starten zeitgleich und sind voraussichtlich Anfang Mai abgeschlossen. Das Migros-Restaurant wird von Herbst bis Ende 2027 modernisiert, im selben Zeitraum entstehen auch die neuen Räume für die Klubschule.

Attraktives Einkaufsangebot während der gesamten Umbauzeit

Vor Ort wird in einem provisorischen Migros-Supermarkt im Erdgeschoss während der gesamten Bauzeit ein attraktives Angebot für den täglichen Bedarf zur Verfügung stehen. Das Migros-Restaurant bleibt während seines Umbaus geschlossen. Als Alternative bietet sich während dieser Zeit der neue Take-Away an, der dann bereits geöffnet ist, so dass man sich unterwegs jederzeit mit dem feinen Angebot der Migros-Gastronomie verpflegen kann. Das Klubschulangebot vor Ort wird wie gewohnt weitergeführt, da sich die lediglich technische Erneuerung der Räume parallel zum Schulbetrieb umsetzen lässt. Zum detaillierten Ablauf der Modernisierung informiert die Migros Ostschweiz mit Beginn der Bauarbeiten.

Kontakt für Fragen: Silke Seichter, Kommunikation Migros Ostschweiz
058 712 24 50 | silke.seichter@gmos.ch

Genossenschaft Migros Ostschweiz
Unternehmenskommunikation/Kulturprozent
Industriestrasse 47
Postfach
CH-9201 Gossau SG

Direktwahl +41 (0)58 712 24 50
Zentrale +41 (0)58 712 21 11
silke.seichter@gmos.ch
www.migros.ch